

Verweigern Sie den Einbau von Multisensor-Überwachungsrauchmeldern

Die VONOVIA plant Wohnungen mit neuen Rauchwarnmeldern Multisensor Plus auszustatten und dies über eine Modernisierungsumlage und erhöhten Wartungskosten auf die Mieter umzulegen.

Bundesweit gibt es dagegen eine Verweigerungskampagne. Es wäre gut, wenn sich viele Mieter:innen dem anschließen würden.

Was spricht gegen den Einbau der Multisensor-Rauchmelder?

1. Die VONOVIA will mehr Rauchwarnmelder in die Wohnungen einbauen, als bisher gesetzlich gefordert (wahrscheinlich kommt in jeden Raum einer). Die erhöhten Kosten will die VONOVIA über eine Modernisierungsmieterhöhung und über höhere Wartungskosten auf die Mieter:innen umlegen
2. Die Strahlenbelastung wird durch die neue Generation der Rauchwarnmelder stark erhöht. –
3. Die Rauchwarnmelder führen zu Ihrer Überwachung, selbst wenn sie der Speicherung der Daten nicht zustimmen.

Wir empfehlen deshalb: verweigern Sie den Einbau der Multisensor-Rauchmelder. Lassen Sie keine Handwerker für den Einbau in Ihre Wohnung.

Lassen Sie den Austausch der alten Rauchwarnmelder durch Geräte des gleichen Typs und nicht mehr als gesetzlich vorgeschrieben zu. Machen Sie vom Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch.

Es gibt eine Petition gegen die Multisensor-Rauchmelder, die sie im Internet abrufen und unterschreiben können

<https://www.openpetition.de/petition/online/vonovia-stopp-den-einbau-von-multisensor-plus>

Bei weiteren Fragen zu dem Thema können Sie uns gerne kontaktieren:

www.mieterinitiativen-stuttgart.de

mail : mieterinitiative-vonovia-stuttgart@googlegroups.com Te. 0157 87404684